

TRAVAUX LOCHWILLER

BULLETIN N° 8

16 juin 2021

Avancement des travaux :

Courant avril, l'entreprise SADE a achevé la construction du réseau de rejet entre la rue de l'étang et le Dachsraben.

Cette opération se poursuit actuellement par l'installation des têtes d'ouvrages (forage de rabattement et piézomètres), ainsi que du local technique du dispositif.



Photo n°1 : Avancement des travaux d'installation des têtes de forage



Photo n°2 : Construction du local technique

Le dimensionnement de l'équipement de rabattement a été validé avec un débit prévisionnel de 5 m³/h. Le matériel est commandé et les équipements prévus pour le pompage seront installés fin juin et début juillet par l'entreprise SUEZ.

La mise en route du pompage est donc prévue mi-juillet.

Enfin, les équipes préparent la remise en état du site des travaux qui sera faite durant l'été. A ce titre, une partie de la plate-forme sera conservée pour faciliter l'accès aux ouvrages lors de leur exploitation.